



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario mx

09/07/2023

LEGISLATIVO



## Espectaculares de 'corcholatas', entre deslindes y culpas

En apenas unas cuantas avenidas importantes de la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, Grupo Reforma documentó que hay al menos 170 espectaculares de las llamadas "corcholatas" de Morena. El ganador fue Adán Augusto López, con 108 espectaculares. El ex funcionario rechazó los 5 millones de pesos de financiamiento que ofreció Morena para los 70 días de campaña de cada "corcholata" porque, según él, pagaría sus gastos con sus propios ahorros. Entre tanto dispendio y simulación, Santiago Creel, aspirante presidencial por el frente opositor, ironizó: "Tenemos corcholatas ricas con un pueblo pobre, eso es lo que tenemos".

<https://diario.mx/nacional/espectaculares-de-corcholatas-entre-deslindes-y-culpas-20230708-2074245.html>